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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PARCHEGGI PER MOTOCICLI" PRESENTATA IN DATA 20 
LUGLIO 2017 - PRIMO FIRMATARIO RICCA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

AVENDO APPRESO CHE 
 
- dai cittadini che usufruiscono quotidianamente al posto dell'auto la motocicletta, per 

spostarsi sia in città che fuori; questo veicolo è sempre più usato come mezzo di trasporto 
perché garantisce un certo risparmio di denaro, di tempo e di inquinamento; 

- il rovescio della medaglia si presenta quando giunge il momento di parcheggiare, perché 
adibiti a parcheggio moto ci sono veramente pochi spazi disponibili; 

 
CONSIDERATO INOLTRE CHE 

 
- a lamentarsi di questa situazione sono un gran numero di persone che giornalmente si 

sposta per lavoro, studio, shopping , eccetera; 
- l'uso di tale mezzo contribuisce notevolmente nel contenere l'inquinamento nella nostra 

città; oltre a rappresentare per chi ne usufruisce un comodo mezzo di trasporto, veloce e 
magari anche associato alla passione di chi lo guida;    

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) se sono al corrente della mancanza di parcheggi destinati alle moto;  
2) se sono stati preventivati nuovi posti da adibire a parcheggi e se sì con quali modalità, 

costi, eccetera; 
3) se l'Amministrazione Comunale ha l'intenzione di trovare una soluzione per questi mezzi 

di trasporto destinati ad alleviare sia il traffico che l'inquinamento.    
 

F.to  Fabrizio Ricca   


